
９年間の学び・ふれあいをつなぐ小中一貫教育校 

芙蓉校だより ９号  芙蓉校スローガン ～「学び ふれあい 伸びゆく芙蓉」～ 

                                                                      令和５年７月１９日 

                                                             佐賀市立小中一貫校芙蓉校 

                                                               小学部８３名・中学部４０名                                                                      

体育館の玄関外に設置していた冷水機が経年劣化により故障

しておりました。交換を望む声が上がっていたところ、育友会で検

討され新しく設置して頂きました。本当にありがとうございました。

大切に使わせていただきます。 

これから暑い日がまだまだ続きますので、この冷水機が児童生

徒たちや地域の皆様ののどを潤し、ほっとする時間になればと思

います。 

真夏を思わせる天気の中、７月２日(日)にソフトテニ

ス競技の団体戦が、8日（土）１５日(土)に個人戦が行

われました。雨で開催日が延期されたり、あまりの暑さに

熱中症等の心配もあったりしましたが、生徒は最後まで

よく頑張りました。それぞれに心に残る大会になったと思

います。応援ありがとうございました。今後、9年生は勉

強と文化発表会等へ、7・8年生は新人戦へと気持ちを

切り替えて頑張っていくことになります。 

吹奏楽部は、7月２4日(月)佐賀市文化会館 12：

15出場です。  

 

 

７月１１日(火)の 5校時に、5年生が大豆の種蒔きをしました。

当初は 10日の予定でしたが、大雨で休校になったので、この日の

実施となりました。大雨後ということもあり、ポット植えを行いました。

農業指導の園田先生にご指導を受けながら、５㎝ほどの深さの穴

を掘り、大豆を３粒ずつ蒔きました。秋に収穫した大豆で味噌を作

り、来年の体育大会で販売する予定です。園田様、ご指導ありがと

うございました。 

 

 

7月 13日（木）、第 1回の学校評議員会が開かれました。今年度の評議員は、久間巽様、武田徹様、山

口康夫様、中西雪夫様、松永健一様です。全学年の授業参観→会議→給食試食という流れでした。会議で

は、皆様から児童の安全面や行事開催方法等について貴重なご意見をいただきました。また、給食試食では

子どもたちと同席で食べていただきました。「とても美味しい！毎日食べに来たいくらいです。」とおっしゃってい

ました。また、放課後は、武田様、松永様、堀スクールカウンセラーにご出席いただき、いじめ防止対策会議を

行いました。子どもたちが先生とよく相談できるようになってきていること、卒業後のことや観察の大切さなど

が話題となりました。ご助言いただいたことを、今後の対策に生かしていきます。 

※保護者や地域の皆様の声をお聞かせください。  ℡ 97-1171 副校長 古賀 一成   

＊大豆の種まきをしました＊ 

 

＊＊ 中体連 結果 お知らせ ＊＊ 

 

 ≪ソフトテニス競技（市・団体戦）≫ 
＜女子＞ 予選リーグ敗退 

＜男子＞ ベスト８ 

 

≪ソフトテニス競技（市・個人戦）≫ 
＜女子＞ 各ペア（１or２or3 回戦 惜敗） 

＜男子＞ 各ペア（１or２or3 回戦 惜敗） 

大城 

冷水機、ありがとうございます 

 

 

学校評議員会・いじめ防止対策委員会が開催されました 


